

## VILLEURBANNE IMMIGRATION

## La nouvelle adresse des "sans-papiers" de Lyon 2

C'est dans un immeuble squatté de Cusset que ces migrants ont trouvé refuge, avec l'aide du collectif étudiant.

C'est à Villeurbanne, dans un ancien centre de formation des sapeurs-pompiers promis à la démolition que la plupart des migrants en situation irrégulière, ceux-là même qui occupaient jusqu'à peu un amphithéâtre de l'université Lumière Lyon 2, ont donc trouvé refuge. Toujours avec l'aide du collectif étudiant qui s'est constitué pour leur porter secours.

### Mobilisation le 13 janvier

Ce vaste bâtiment alors inoccupé, situé rue Baudin, dans le quartier de Cusset, a été investi le 12 décembre dernier par le collectif. Lequel présente cette action comme une « réquisition », mais aussi comme une façon « de placer la Métropole et l'État devant leurs responsabilités », comme l'explique un de ses animateurs. À l'entendre : « un élan de solidarité s'est manifesté à cette occasion. Des associations, des syndicats, des



■ L'immeuble squatté de la rue Baudin. Photo R.R.

particuliers nous prêtent assistance en nous fournissant des meubles, des vêtements et suffisamment de denrées alimentaires pour que nous puissions nourrir tout le monde ici ». Toujours selon le collectif, les pouvoirs publics n'ont rien entrepris depuis le début de cette occupation : « à notre connaissance aucune action n'a été déposée à notre rencontre. Nous espérons bien être tranquilles jusqu'à la fin de la trêve hivernale, au moins. » À terme, l'immeuble de la rue Baudin devrait accueillir une centaine de personnes en situation irrégulière. Les quelque 80 sans-papiers en provenance de Lyon 2 devant bientôt être rejoints par sept familles récemment évacuées de la gare de la Part-Dieu. Le collectif étudiant annonce une prochaine manifestation, le 13 janvier, dans les rues de Lyon : « Notre combat est loin d'être achevé. »

## GIVORS SOCIAL

### Carrefour : la CGT craint 5 000 suppressions de postes



■ Vers 10 h 30, les salariés ont investi les rayons du magasin en quête de signatures. Photo L. STEEN

Cette matinée de mobilisation n'a pas été choisie au hasard. Ce vendredi, avant-veille de Noël, le parking du Carrefour Givors est plein ; les rayons aussi. Dès 9 h 30, près d'une centaine de salariés de l'enseigne (de Givors, Vénissieux, Villeurbanne, Vaulx-en-Velin, Lyon Part-Dieu, Annecy et des entrepôts de Saint-Vulbas, dans l'Ain, et Sennecé-lès-Mâcon, en Saône-et-Loire) sont rassemblés à l'entrée du magasin. Certains informent les clients et leur proposent de signer une pétition pour les soutenir. Manu Dallamonta, délégué syndical CGT de Carrefour Givors, explique : « Nous demandons à Alexandre Bompard [PDG du groupe Carrefour, ndlr] de ne pas laisser les salariés dans le doute. » Prévue initialement le 23 novembre, une annonce devrait être faite sur l'avenir du groupe le 23 janvier. « Nous craignons 5 000 suppressions de postes, détaille Manu Dallamonta. Toutes les filières seront touchées : les hypers, Carrefour banque, les market, city, les entrepôts, etc. C'est un plan social déguisé. » Selon la CGT, si le plan du PDG n'a pas encore été dévoilé, des réunions préparatoires auraient déjà eu lieu et les premiers effets devraient se faire sentir dès janvier : « À Givors, par exemple, le poste de caissier essence sera supprimé début 2018. » Cette action s'inscrit dans une mobilisation nationale qui se poursuit ce samedi dans d'autres magasins de France. Du côté de la direction, on répond : « Tant qu'aucune annonce n'aura été faite, Carrefour ne fera pas de commentaire. »

## RILLIEUX-LA-PAPE

### Piéton tué par une voiture : précision

La conductrice de la voiture qui a mortellement blessé un piéton, lundi soir à Rillieux-la-Pape, est poursuivie pour homicide involontaire, et non pas volontaire comme indiqué par erreur dans une précédente édition. La victime, un homme de 71 ans, a traversé la chaussée après être passé entre deux véhicules en stationnement. La conductrice n'a pas pu l'éviter.

## RHÔNE POLITIQUE

### Secrétaire départemental LR : Gilles Gascon y songe



■ Gilles Gascon. Photo Larbi DJAZOULI

On ne sait pas s'il y pense en se rasant, mais Gilles Gascon a reconnu « y réfléchir » ce jeudi. Le maire de Saint-Priest envisage aujourd'hui d'être candidat pour la direction départementale des LR. Élu maire en 2014, le conseiller régional, qui a accueilli le dernier meeting de Laurent Wauquiez début décembre, peut notamment faire valoir l'importance de sa commune située dans un est lyonnais annoncé comme l'un des principaux secteurs de développement de la Métropole d'ici 2030. La semaine passée, il avait invité la presse lyonnaise à une conférence mettant en avant le dynamisme économique de celle-ci. L'occasion de glisser son bilan de mi-mandat, « recu la veille »... Il devrait donner sa réponse définitive début 2018. A ce jour Alexandre Vincendet, maire de Rillieux, et Patrice Verchère, député de la 8<sup>e</sup> circonscription du Rhône, sont les premiers candidats déclarés.

C.S.

## LYON

### Les Corporate Games arrivent à Lyon !

La première édition des Corporate Games de Lyon aura lieu le samedi 9 juin, au grand parc de Miribel-Jonage. Organisé par la société Live Event spécialisée dans la création, la commercialisation, la promotion et l'organisation de grands événements, ce challenge sportif interentreprises et multi-sports attend plus d'un millier de participants. « Nous avons pour objectif de faire des Corporate Games de Lyon un événement récurrent », explique Guillaume Blondeau [Live Event]. Pour les entreprises, ce type d'opération présente de l'intérêt en matière de cohésion d'équipe, de culture d'entreprise et de communication. Les inscriptions sont ouvertes.

Les Corporate Games sont organisés depuis près de trente ans dans de grandes villes. En 2017, 150 entreprises et 5 200 personnes y ont par exemple participé à Annecy.

Inscriptions : [www.corporate-games.fr](http://www.corporate-games.fr)